

Perubahan sosio-ekonomi dan kultural masyarakat kota Sukabumi (studi atas keberadaan waralaba dalam masyarakat kota Sukabumi)

Cucu Nurhayati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=94845&lokasi=lokal>

Abstrak

Kajian tentang perubahan sosial perkotaan merupakan salah satu, topik penting. Kota Sukabumi seperti halnya kota-kota menengah lainnya mengalami 'proses perubahan secara dramatis sejak tahun 1970-an. Sejalan dengan adanya proses liberalisasi ekonomi, sistem perekonomian global ditandai oleh perdagangan lintas negara yang semakin masif.

Bisnis Waralaba " franchise " sebagai Salah satu perdagangan tingkat global saat ini telah berkembang di kota Sukabumi. keberadaan California Fried Chickens, McDonald's dan Dunkin' Donuts di kota Sukabumi mendapat respon dari berbagai kalangan masyarakat. Keberadaan waralaba bukan hanya berfungsi untuk memenuhi kebutuhan konsumsi, tetapi menjadi trend di kalangan masyarakat kota Sukabumi.

Penelitian ini berangkat dari suatu 'tesis' bahwa integrasi masyarakat kota Sukabumi pada sistem ekonomi global seperti ditandai oleh maraknya franchise, telah membawa perubahan pada sosio-ekonomi dan kultural masyarakat setempat. Oleh karena itu, maka rumusan permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana perubahan sosio-ekonomi dan kultural masyarakat kota Sukabumi dengan adanya waralaba di kota Sukabumi.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Pengambilan data dilakukan melalui wawancara mendalam dengan informan kunci seperti aparat pemerintah daerah, tokoh masyarakat, manager waralaba dan konsumen waralaba. Penulis melakukan pengamatan mengenai perkembangan waralaba di kota Sukabumi serta beberapa dampak yang ditimbulkannya terhadap kehidupan masyarakat kota Sukabumi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa keberadaan waralaba di kota Sukabumi berpengaruh pada perubahan sosio-ekonomi dan kultural masyarakat kota Sukabumi. Perubahan ini terjadi pada perekonomian, perilaku konsumsi, life style serta perilaku keagamaan masyarakat kota Sukabumi.

Temuan lain menunjukkan bahwa ekonomi kapitalis di kota Sukabumi berdampak luas pada kehidupan masyarakat lokal. Situasi dan kondisi ini didukung oleh peran pemerintah daerah yang bersikap welcome terhadap para investor yang datang ke kota Sukabumi.

Integrasi masyarakat kota Sukabumi dalam proses globalisasi telah membawa perubahan dalam kehidupan sosio-ekonomi dan kultural. Proteksionis pada kondisi dan situasi perlu dilakukan untuk mempertahankan ekonomi dan identitas lokal.